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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/DÍA

REQUERTMENTO 1r1o,. ' /2025.

Senhora Presidente,

Juliana dos Santos Vieira, vereadora deste município, requer, na forma

regimental, que apos deliberação plenária seja enviado ofrcio ao Prefeito Municipal

encaminhando a presente proposição:

"Requeho à Prefeita ltlunicipal que
autorize a §ecretanà MuniciPal de
fnfraes,trutura a tealiza| com a máxima
uryênci4 u seruiços de abertura e
piçarramento de uma estrada vicinal
ligando o assentamento Arcias ao
/lssentamento Cabritas, nesÍe município".

JUSTIFICATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores

Tal solicitação tem como base a situação enfrentada pelas dezessete

famílias de agricultores alto-alegrenses beneficiadas com lotes no referido

assentamento, que encontram #rias dificuldades para construírem suas residências e

se fixarem na localidade. A ausência de infraestrutura básica, como rede de energia

elétrica, poço artesiano e, principalmente, estrada de acesso, tem inviabilizado o

desenvolvimento da comunidade e comprometido o direito dessas famílias a uma

moradia digna,

Atualmente, o únlco caminho que leva ao assentamento encontra-se em

condições extremamente precárias, agravadas pelas chuvas da Última estação. A

inexi*ência de uma estrada carroçável impede a chegada de caminhões com materiais

de construção, dificultando a edificação das moradias.

Além disso, os assentados já procuraram a concessionária Equatorial e

realizaram seus cadastros para a implantação da rede de energia elétrica. Contudo,

foram informados de que a instalação somente será possível com a existência de uma

estrada transitável que permita o acesso dos veículos envolvidos na obra'
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Outro fator relevante é que o assentamento Cabritas possui vocação
essencialmente agrícola. No entanto, a falta de infraestrutura viária tem dificultado
enormemente o escoamento da produção, prejudicando a economia local e os
agricultores que dependem dessa atividade para sua subsistência.

Por fim, os próprios moradores informam que há, nas proximidades da
região, material (piçana) suficiente para viabilizar a realização da obra com mais
agilidade e menor custo ao erário público, necessitando apenas das maquinas do ente
público.

Diante de todos os pontos expostos, é de extrema urgência e relevância
que o poder público municipal atenda a este pleito, assegurando dignidade e condições
adequadas de vida e trabalho às famílias assentadas naquela localidade.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Gmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA., em 04 dejunho de 2025.

Juliana dos Santos Vieira
VeÍeadora
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